
 

RESUMEN MEDIA HORA PREVIA 

Sesión jueves 22 de agosto del 2024  

Edil del Frente Amplio, Jorge Maneiro: elevó un pedido de informes con el 

cometido de saber de qué manera las personas con adicciones pueden acceder al 

Centro de Rehabilitación recientemente inaugurado en Tacuarembó, solicitando 

además información acerca del cuerpo de profesionales que componen las diversas 

disciplinas que trabajan en la recuperación de personas con adicciones, y señalar si 

desde el Ejecutivo Departamental se han realizado campañas para la difusión de 

este valioso servicio para la comunidad del departamento.  

Edil del Frente Amplio, Ricardo Rosano: consideró que los Centros de Barrio 

deberían tener una proyección mucho más potente de la participación de las vecinas 

y los vecinos, y también las Mesas de Desarrollo Rural, y las Mesas de Convivencia 

Ciudadana y las Juntas de Salud y las Mesas de Acuerdo Territorial. Señaló que se 

debería avanzar en la consolidación de los Municipios, que muchas veces parecen 

no poder ir más allá de la voluntad del Ejecutivo Departamental. 

Suplente de Edil del Partido Nacional, Andrés Porcile: presentó un anteproyecto 

de resolución referido a la situación política en Venezuela, sugiriendo al sistema 

político de nuestro país una declaración de apoyo al pueblo de Venezuela y un 

pedido al gobierno de ese país, de un cese inmediato de las hostilidades a la 

ciudadanía, y la instauración de un diálogo por la verdad presentando las Actas 

Electorales genuinas. 

Edil del Frente Amplio, Justino Sánchez: informó que recibió la respuesta del 

Ejecutivo Departamental, respecto a la solicitud de informes acerca de 

contrataciones de funcionarios en la administración departamental. Consideró que la 

respuesta recibida le es insatisfactoria, por lo que volvió a elevar un nuevo pedido de 

informes. 

Suplente de Edil del Partido Nacional, Luis Acuña: informó sobre el Espacio de 

Adultos Mayores del Municipio de Paso de los Toros. Indicó que comenzó a 

funcionar en marzo del presente año, desarrollando sus actividades en el Complejo 



Municipal de la ciudad isabelina. Destacó que creación se fundamenta en el 

importante porcentaje de personas mayores que viven en la misma realidad, que 

concuerda con el proceso de envejecimiento demográfico del país, sumado el 

impacto que ha tenido la crisis socio-sanitaria desde marzo de 2020, aumentando la 

depresión y ansiedad en adultos que en gran número viven solos. 

Edil del Partido Nacional, Hubaré Aliano: recordó que el Frente Amplio gobernó 

Uruguay durante quince años a nivel nacional con mayorías absolutas, señalando 

que fueron quince años de doble discurso, de derroche de los recursos económicos 

de los uruguayos en proyectos fracasados que enriquecieron a algunos y 

endeudaron al país a niveles insólitos. Sostuvo que no están en condiciones de 

gobernar, y manifestó que ni siquiera dieron la talla de ser una oposición 

responsable ideal con las instituciones.  

Edil del Partido Nacional, Leidy Sánchez: presentó un reclamo de madres y 

padres de niños que concurren a la Escuela Nº 13, al Jardín de Infantes Nº 151 y al 

CAIF Sansueña, predios educativos ubicados sobre la avenida Héctor Gutiérrez 

Ruiz. Informó que se pide la presencia y permanencia de inspectores de tránsito en 

los horarios de entrada y salida del centro educativo, porque por la zona circulan 

vehículos a alta velocidad.  

 


